

Dix élèves ont bénéficié du programme Tous en selle



Les ateliers avaient lieu tous les lundis aux haras d'Hennebont.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

C'était la dernière séance du programme Tous en selle pour les dix élèves de 6^e du collège Paul-Langevin qui y participent. Il s'agit d'une action dans le cadre de la politique de la ville visant à donner accès au monde du cheval à des élèves de quartiers prioritaires. L'opération est menée depuis le début de l'année

2018 alors que les élèves étaient en CM2 à l'école Paul-Eluard. Il s'agit de la première génération d'élèves à en profiter, l'appel à projet a été renouvelé pour l'année 2019.

Catherine Penvern, directrice du collège Paul-Langevin, et initiatrice du projet espère voir l'expérience reconduite.